

PEMBAHARUAN FASILITAS PONDOK PESANTREN ASSA'ADAH CISEENG 3

Aldi Pringadis¹, Basok Akmal Anugrah², Dita Najla Khairunnisa³, Mairisyia Wibawanti⁴,
Velda Ardia Murdiana⁵

^{1,2}Prodi Pendidikan Agama Islam, Fak. Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jakarta 15419

^{3,5}Prodi Ilmu Komunikasi, Fak. Ilmu Sosial Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jakarta, 15419

⁴Prodi Teknik Kimia, Fak. Teknik, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jakarta, 10510

*veldaardia@gmail.com

ABSTRAK

Kuliah kerja nyata (KKN) dilaksanakan pada suatu wilayah atau desa yang pada dasarnya membutuhkan peran mahasiswa dalam melakukan perubahan, pengembangan, atau memberikan kegiatan yang bermanfaat kepada masyarakat. Karena pada saat ini kita sudah memasuki Era *New Normal* Oleh karena itu KKN UMJ 60 melaksanakan program pemberdayaan masyarakat secara *offline* dan dengan tetap menerapkan protokol kesehatan yang ada. Kegiatan yang dilaksanakan berupa pembaharuan beberapa fasilitas belajar mengajar dan fasilitas kebersihan Pondok Pesantren Assa'adah 3 Ciseeng, Kab. Bogor. Hal ini dilakukan untuk meningkatkan kualitas fasilitas yang sudah kurang layak sekaligus menanamkan rasa kepedulian para santri akan pentingnya menjaga fasilitas yang ada di Pondok Pesantren Assa'adah 3 Ciseeng, Kab. Bogor.

Kata kunci : KKN UMJ 60, Pembaharuan Fasilitas, Pondok Pesantren Assa'adah 3 Ciseeng.

ABSTRACT

Real work lectures (KKN) are carried out in an area or village which basically requires the role of students in making changes, developing, or providing activities that are beneficial to the community. Because at this time we have entered the New Normal Era. Therefore, KKN UMJ 60 carries out community empowerment programs offline and still applies the existing health protocols. The activities carried out were in the form of updating several teaching and learning facilities and cleaning facilities for the Assa'adah Islamic Boarding School 3 Ciseeng, Kab. Bogor. This is done to improve the quality of the facilities that are already inadequate and at the same time instill a sense of concern for the students about the importance of maintaining the existing facilities at Pondok Pesantren Assa'adah 3 Ciseeng, Regency. Bogor.

Keywords : KKN UMJ 60, updating facilities, Pondok Pesantren Assa'adah 3 Ciseeng, Regency. Bogor.

1. PENDAHULUAN

Kuliah Kerja Nyata (KKN) adalah salah satu program yang harus ditempuh oleh mahasiswa di perguruan tinggi. Program tersebut dilaksanakan sebagai implementasi dari salah satu Catur Dharma Perguruan Tinggi yaitu pengabdian masyarakat. Karena perguruan tinggi merupakan lembaga yang mempersiapkan generasi yang cerdas secara intelektual dan terampil maka perlu dibekali kemampuan beradaptasi dan berperan aktif dalam kehidupan bermasyarakat.

Kuliah Kerja Nyata (KKN) merupakan bagian dari proses pembelajaran mahasiswa melalui berbagai kegiatan langsung ditengah - tengah masyarakat, dan mahasiswa berupaya untuk menjadi bagian dari masyarakat serta secara aktif dan kreatif terlibat dalam dinamika yang terjadi di masyarakat. Keterlibatan mahasiswa bukan saja sebagai kesempatan mahasiswa belajar dari masyarakat, namun juga memberi pengaruh positif dan aktif terhadap pengembangan masyarakat, sehingga memberi warna baru dalam pembangunan masyarakat secara positif.

Saat ini Indonesia sedang memasuki fase kehidupan *New Normal* akibat dari merebaknya virus COVID-19. Hal ini tentunya tidak hanya berdampak pada kesehatan masyarakat, tetapi juga mempengaruhi kondisi perekonomian, pendidikan, dan kehidupan sosial.

Hal inilah yang menjadi dasar pemikiran Kelompok KKN 60 Universitas Muhammadiyah Jakarta untuk menjalankan program kerja (proker) berupa pembaharuan pada fasilitas belajar mengajar dan kebersihan yang ada di Pondok Pesantren Assa'ada 3 Ciseeng, Kab. Bogor.

2. METODE PELAKSANAAN

Pelaksanaan kegiatan KKN Universitas Muhammadiyah Jakarta Kelompok 60 Tahun Akademik 2022 - 2023 yang dilaksanakan secara offline dengan tetap menjalankan protokol kesehatan yang ketat. Berikut ini pelaksanaan program KKN kelompok 60 yang dilaksanakan:

A. Pembaharuan Fasilitas Belajar dan Mengajar



Pengecatan dan perbaikan ini kami lakukan dari kelas ke kelas dengan mengikutsertakan santri Pondok Pesantren Assa'ada 3 Ciseeng, Kab. Bogor. Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk memperbaiki fasilitas belajar yang ada serta sebagai upaya untuk mengajarkan kepada para santri untuk menjaga dan merawat berbagai fasilitas belajar yang ada disana.

B. Pembaharuan Fasilitas Kebersihan



Program pembaharuan ini dilakukan karena melihat fasilitas kebersihan di lingkungan Pondok Pesantren Assa'ada 3 Ciseeng, Kab. Bogor Sebagian sudah ada yang mengalami kerusakan akibat dari masa pakainya yang sudah terlalu lama, selain itu juga dengan dilakukannya

pembaharuan fasilitas kebersihan ini diharapkan para santri akan selalu sadar akan pentingnya kebersihan lingkungan sekitarnya.

3. Hasil Kuliah Kerja Nyata (KKN) Kelompok 60 Universitas Muhammadiyah Jakarta

Dari program kegiatan Kuliah Kerja Nyata yang telah dilaksanakan oleh Kelompok 60 Universitas Muhammadiyah Jakarta pada bulan Agustus 2022 maka hasil kegiatan berjalan dengan baik serta mendapat sambutan yang baik oleh berbagai mitra dan masyarakat setempat. Pelaksanaan kegiatan KKN UMJ Kelompok 60 Tahun Akademik 2022-2023 dilakukan secara offline dengan tetap menjalankan protokol kesehatan.

Dari program kerja yang telah dijalankan oleh kelompok KKN 60 Universitas Muhammadiyah Jakarta yaitu para santri merasa terbantu dengan adanya pembaharuan fasilitas belajar mengajar dan kebersihan, sehingga para santri dan masyarakat Pondok Pesantren Assa'adah 3 Ciseeng, Kab. Bogor bisa menyadari betapa pentingnya menjaga dan merawat fasilitas yang ada di Pondok Pesantren tersebut.

UCAPAN TERIMAKASIH

Ucapan terimakasih kepada LPPM Universitas Muhammadiyah Jakarta yang

telah mendanai dan memfasilitasi KKN UMJ 2022 dan ucapan terima kasih kepada seluruh peserta KKN Kelompok 60 dan juga Dosen Pendamping Lapangan Ibu Velda Ardia Murdiana, S.I.Kom., M.Si yang selalu mensupport, membimbing dan mengarahkan agar pelaksanaan program kegiatan KKN Kelompok 60 berlangsung efektif dan efisien. Di samping itu terimakasih kepada mitra dan masyarakat Pondok Pesantren Assa'adah 3 Ciseeng, Kab. Bogor yang telah memberikan kesempatan kepada Kelompok 60 untuk melakukan kuliah kerja nyata.

DAFTAR PUSTAKA

- Fadhilah, I., & Rahmawati. (2021). PPKM Darurat : Meminimalisir Penyebaran Covid-19 Dan Pemulihan Perekonomian Nasional Melalui Program Tempo.
- Rahma, F., Zulfikar, M., Alviansyah, H., & Dihartawan. (2021). SOSIALISASI NEW NORMAL LIFE DAN PENYALURAN UMJ PEDULI DI YAYASAN PELOPOR KEPEDULIAN PONDOK AREN.
- S, A. M., Listina, N., & Humaydi, N. M. (2021). MENJAGA KESEHATAN MENTAL DI MASA PANDEMI COVID-19 MELALUI WEBINAR.